



Trois enfants **ALGAZI** ont été déportés par le convoi n° 77 du 31 juillet 1944. **Zelma** (Yvette), 16 ans, **Victor** (Israël), 15 ans et **Huguette**, 14 ans. Sur cette photo prise probablement au début de l'année 1931, leur mère, Violette, décédée en couches. Les enfants ont été arrêtés par la Gestapo de Brunner au centre Lamarck, réinstallé avenue Secrétan à Paris 19^e dans les locaux de l'école Lucien de Hirsch.

In this photo, probably taken at the beginning of 1931, Violette **ALGAZI** is shown with her three young children. She would die giving birth to a fourth. **Zelma** (Yvette), **Victor** (Israel) and **Huguette**, ages 16, 15, and 14, were arrested by Alois Brunner's Gestapo at the Lamarck center, which had been relocated in the Lucien de Hirsch School on avenue Secretan (19th arr.). Zelma, Israel Victor, and Huguette were deported on **convoy 77**, July 31, 1944.